

Porsche baut Experience Center am Hockenheimring

Porsche baut am Hockenheimring sein siebtes Experience Center. Auf einem rund 176 000 Quadratmeter großen Teilstück im Herzen der traditionsreichen Rennstrecke werden in den kommenden zwei Jahren ein moderner Gebäudekomplex, eine Handlingstrecke, vielfältige Fahrdynamikflächen und ein Offroadparcours realisiert. Der Baubeginn ist für Mitte des Jahres geplant, Ende 2019 soll das Kundenerlebniszentrum den Betrieb aufnehmen.

Auch in Hockenheim wird Porsche – ähnlich wie die bereits bestehenden Standorte in Leipzig, Le Mans, Silverstone, Atlanta, Los Angeles und Shanghai – ein umfassendes Fahrangebot ermöglichen. Der rund 5200 Quadratmeter große Offroadparcours bietet zum Beispiel die Gelegenheit, die Geländetauglichkeit der sportlichen SUV-Modelle Cayenne und Macan zu erleben. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Geplantes Porsche Experience Center am Hockenheimring (Computergrafik).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Geplantes Porsche Experience Center am Hockenheimring (Computergrafik).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche



Geplantes Porsche Experience Center am Hockenheimring (Computergrafik).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche